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１．真実真実真実真実かどうか

２．みんなに公平公平公平公平か

３．好意好意好意好意と友情友情友情友情を深めるか

４．みんなのためになるかためになるかためになるかためになるか

どうか

浅浅浅浅 野野野野 秀秀秀秀 樹樹樹樹

仲仲仲仲 島島島島 英英英英 二二二二

宮宮宮宮 野野野野 祐祐祐祐 輔輔輔輔

ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生を
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平成２５年１１月１５日平成２５年１１月１５日平成２５年１１月１５日平成２５年１１月１５日 No．１９．１９．１９．１９

■■■■本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム

●今日の歌（もみじ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「未来の夢プロジェクト」

国際ロータリー第2700地区
ロータリー財団委員会副委員長

補助金委員会

委員長 岩崎 員久様

「休会」定款第6条第1節Ｃにより

■■■■次回卓話（１１月２２日）予定次回卓話（１１月２２日）予定次回卓話（１１月２２日）予定次回卓話（１１月２２日）予定

■■■■前回例会の記録（１１月８日）前回例会の記録（１１月８日）前回例会の記録（１１月８日）前回例会の記録（１１月８日）

◇出席報告 出席委員長

当当当当 日日日日 １１月８日１１月８日１１月８日１１月８日 前前前前 々々々々 回回回回 １０月２５日１０月２５日１０月２５日１０月２５日

会員総数 ７１名

免除会員数（1７名中） １０名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５４名

出 席 率 ８１．２５％

会員総数 ７１名

免除会員数(1７名中）１２名

出席会員数 ３９名

メークアップ １１名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

●いい日旅立ち / 谷村新司

●ラブ / Ｊ．レノン

●ワルツ10番 / ショパン

●オーラ・リー

●夜空ノムコウ

ロータリー財団月間ロータリー財団月間ロータリー財団月間ロータリー財団月間

１日（金）定例理事会（例会終了後）

８日（金）誕生祝

２２日（金）「休会」

定款第６条第１節Ｃにより

（世界インターアクト週間５日を含む１週間）
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◇会長報告◇会長報告◇会長報告◇会長報告

○本日は、時間の関係で、「靖国裁判」シリーズを中断するよ

うに田中例会運営委員長からきついお達しがありました。

このシリーズは、これまでが、いわば「前振り」で、これからが

佳境に入りますので、次回にご期待ください。

○今週の火曜日に「ワインを楽しむ会」に出席させていただき

ました。本当に楽しい会でした。

北井さん、丸山さんに感謝します。

だんだん歳を重ねると、食べ物や飲み物に関する「知識」とい

うか、「うんちく」とでもいうものに興味がわいてきます。

またそのような知識を持った方には敬意を表します。

北井さんのワインに関する博学多識ぶりには、舌を巻きまし

た。是非、第２回目を企画して下さい。

今回の企画のお陰で当ホテルにバーがあることや、きちんと

したソムリエがおられることを初めて知りました。

○当会には、国税局酒税課ご出身の百武さんや、アサヒビー

ルの白水さんもおられますので、日本酒やビールを楽しむ会

の企画もしていただきたいと思います。

○話は変わりますが、「ソムリエ」には、苦い思い出がありま

す。昔、私が初任の頃、裁判長から夕食に誘われて、長崎の

グランドホテルのレストランに行きました。ワインにとても詳し

い女性スタッフがいて、あれこれワインを選んでくれましたの

で、帰り際に、「女性のソムリエは珍しいね・・・」と声をかけま

した。すると、恥ずかしげに、やや、はにかんだような笑顔で

「ありがとうございます・・・。」と、返事をされました。

二次会のバーで、裁判長から彼女のあの笑顔の意味が判る

かと尋ねられましたが、私には判りませんでした。

すると「女性のソムリエはいないんだよ。女性の場合はソムリ

エールというんだよ。」と教えられました。

「無知は恥をさらす」ということが身にしみて判りました。

累計 ３７６ ，０００円 達成率２８．９ ％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３５ ，０００円

■■■■次々回卓話（１１月２９日）予定次々回卓話（１１月２９日）予定次々回卓話（１１月２９日）予定次々回卓話（１１月２９日）予定

「女性の活躍で地域が変わる」

女性の大活躍推進福岡県会議

共同代表 久留 百合子様

（㈱ビスネット代表取締役）



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 土井通誉：副委員長 本山茂夫：委員穐好幸男：山内良輝

＜例会運営委員会＞＜例会運営委員会＞＜例会運営委員会＞＜例会運営委員会＞

【【【【スマイル箱スマイル箱スマイル箱スマイル箱】】】】 ありがとうございます！ありがとうございます！ありがとうございます！ありがとうございます！

宮野 祐輔君 「ノヴェッロの会」楽しく過ごさせて頂きまし

た。北井さん、丸山さんお世話になりました。

ワインも美味しかったのですが、パスタも絶

妙のアルデンテでした。次回も期待してます。

田中 雄二君 浅野会長、コンサートの券有難うございました。

松尾 幸靜君 「ワイン会」北井さん、丸山さんお世話になり

ました。飲み放題に勝ったような気がします。

土井 通誉君 丸山さん、北井さん、「ワイン同好会」では

お世話になりました。ワインへの愛情と造詣

の深さに感心させられました。

本山 茂夫君 北井さん、丸山さん、楽しいワイン会有難う

ございました。浅野会長有難うございました。

浅野 秀樹君 「ワインを楽しむ会」本当に楽しみました。

北井さん、丸山さん有難うございました。

田中 里美君 土井さん写真有難う。田中弘通さん、お世話

になりました。

濱野 良彦君 次期地区大会総務渉外委員会延期になり、

副委員長の皆さまにご迷惑をおかけしました。

新納 洋 君 メークアップが続きました。

福迫 隆 君、 鑓水 恭史君、 宮野 祐輔君、本山 茂夫君

仲島 英二君、 田中 雄二君、 松藤 浩君

土井さん写真有難う。

石川 哲也君 早退します。

卓 話

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告

○理事会報告

・クラブ会報委員会と広報雑誌委員会を統合する件を承認

しました。これは定款細則の変更に当たるので、１２月１３

日の年次総会で皆さんにお諮りしたい。

・来年４月１１日の例会は地区大会のリハーサルの日に

当たるので国際会議場で開催します。

・最近早退される方が多いので、できるだけ最後まで参加し

て下さい。

○１１月２２日は定款第６第１節Ｃにより休会です。

○ １２月１３日は年次総会です。

○１２月２７日は定款第６第１節Ｃにより休会です。

◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告

○本日１４時から地区大会事務局にて各委員長会議を開き

ます。議題はプログラムの最終確認と全体予算の検討です。

○１５日１４時より地区大会事務局にて全体会議を開きます。

各委員長、副委員長はご出席下さい。

◇各委員会報告◇各委員会報告◇各委員会報告◇各委員会報告

＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞

１１月の誕生祝い１１月の誕生祝い１１月の誕生祝い１１月の誕生祝い おめでとうございます。おめでとうございます。おめでとうございます。おめでとうございます。

１日 宮野 祐輔君 ３日 小松 裕君

１２日 坂本文比古君 １４日 佐々木健一君

２６日 一村 正二君 ２９日 加賀 吉弘君

３０日 鈴木 元君

○１２月２０日１８時から都ホテルにて忘年家族懇親会を

開催します。

＜社会奉仕委員会＞＜社会奉仕委員会＞＜社会奉仕委員会＞＜社会奉仕委員会＞

○11月16日（土）13時30分より若久原病院花菖蒲にてハー
モニカフレンズの慰問演奏会が開催されます。

亡くなられた原先生の病院ですので追悼の意味を込めて多

数ご参加頂きたいと思います。

「イニシエーション・スピ－チ」「イニシエーション・スピ－チ」「イニシエーション・スピ－チ」「イニシエーション・スピ－チ」

会員会員会員会員 北井北井北井北井 敦敦敦敦 君君君君

～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・

１１月５日「モルトヴォーノ」にて「第１回ワイン同好会」が開催さ

れました。イタリアワインの新酒「ノヴェッロ」を一人当たり一本

程飲み、カニやパスタ、肉料理を堪能しました。丸山さん、ご配

慮いただき有難うございました。北井さん、期待以上の盛り上

がりに感謝いたします。また、大変勉強になりました。（土井）

～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・ ～・～・～・～・

11月８日、Ｉテーブル会が矢頭会員のお世話により「美・フレッ
チェ」で開催されました。有名シェフのイタリアンとワインを頂き、

楽しい会となりました。このテーブルは平均年齢が低く、和気

藹々とした中で様々な話題が飛び出し、リラックスした会とな

りました。浅野会長にもおいで頂きました。

ありがとうございました。（磯本 ）

竹内 國廣君 田中弘通さん、昨日はお世話になりました。

宮野 祐輔君、 鈴木 元君、 加賀 吉弘君、 小松 裕君

誕生祝いありがとう。


